
 
 
 
 
 
１ 中期・後期合同行事（平和コンサート） 
 「飯塚市：本物・未来志向人材育成事業」は、文化・芸術・スポーツ等の分野において、その第一線で

活躍されている方を学校に派遣し、「本物との出会い」を通じて、未来志向の人材育成を図る事業です。 
 本年度は、この事業の一環として「宮良さんの平和コンサート」が、穂波東校中学部と伊岐須小で実

施されました。また、穂波東校では、小中一貫校の利点を生かし、５・６年生も参加しました。 
 児童生徒は、暑い中、長時間よく集中して、宮良さんの歌と語りを聴いていました。「穂波東校の児

童生徒の皆さんが、あんなに集中して聴いてくれ、本当に感激しました。」との宮良さんのお言葉は、

翌日の職員朝礼でお伝えした通りです。 
次回もチャンスがあれば、無理が生じないように配慮しつつ、 

児童生徒と「本物」との出会いを創っていきたいと思いますので、 
ご協力をお願いします。 
最後になりますが、平和コンサートの実施に至るまで、その企画 

立案、準備・実施・後片付けにご尽力いただきました先生方、本当 
にありがとうございました。 
 
２ 穂波東校：小中一貫教育全体会・研究部会 
 「穂波東校：小中一貫教育全体会・研究部会」では、お疲れ様でした。会は「多目的ルーム」で開か

れましたが、ここは小学部・中学部の全職員が一堂に会することができる点で大変有難い部屋です。 
全体会の中で嘉村教頭先生より提案があったように、穂波東校は各種部屋や 

倉庫が充実しているので、これらを大いに活用し、教育活動の充実や、先生方 
にとっても仕事がしやすい環境づくりを進めていきたいと思います。 
 さて、全体会・研究部会の議事録については、既にグループウェアの掲示板 
にアップされていますのでご確認下さい。以下にその要点のみお示しいたします。 
 

 (1) 全体会 

   城石校長先生より「児童生徒のコミュニケーション能力」「主体的・対話的で深い学び」「児童生

徒間の挨拶」「黙々掃除」「教材庫・相談室・掲示クロスの活用」について課題が提起されました。 
   また、嘉村教頭先生より穂波東校の各部屋等の活用に向けた今後の計画が提案されました。 

 

  (2) 研究部会 

   ① 学力向上部 
     各学年の実態の交流を行い、学習規律や話し合い活動、書く力等について課題を整理しまし

た。整理された課題に対して、その解決の手立てを８月６日の学力向上部会で協議することが

確認されました。 
② 生徒指導部 
  現状の課題を確認するとともに、「児童会・生徒会による挨拶運動」「穂波東校生活のきまり」

「昼休み巡回等（校舎の死角に対応する取組）」等について協議されました。具体的な手立て

については、「だより５号」でも紹介した「穂波東校小学部・中学部の合同生徒指導委員会」

で話し合われます。 
③ 特別活動部 

     穂波東校異学年交流として「中期の縦割り掃除 」「５・７年生クリーンアップ活動（地域

奉仕活動）」の時期や内容について話し合われました。「中期の縦割り掃除 」については８月

２１日に、「５・７年生クリーンアップ活動」については１月下旬に実施案が提案されます。 
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